

## REFI PAMPA S.A.

Reseña informativa al 30 de junio de 2024  
(Cifras expresadas en pesos, salvo indicación en contrario)

De conformidad con lo dispuesto por la Resolución General N° 622/2013 y sus modificaciones de la Comisión Nacional de Valores ("CNV"), se expone a continuación un análisis de los resultados de las operaciones de la Sociedad y de su situación patrimonial y financiera, que debe ser leído junto con los estados financieros intermedios condensados que se acompañan.

### Breve comentario sobre las actividades de la emisora

La Sociedad tiene por objeto la industrialización, procesamiento, comercialización, fabricación, compra, venta y distribución al por mayor y menor de materias primas, productos, subproductos, accesorios y componentes relacionados con la industria del petróleo.

El aumento de la capacidad de refinación en la planta sigue siendo uno de los principales hitos del periodo.

Gracias a la puesta en marcha de la nueva unidad de Topping, se logró un nuevo máximo de procesamiento mensual en el mes de marzo, al llegar a 38.207 m3 procesados. Este récord, en línea con el aumento de producción del resto de los meses, generó que la planta pueda procesar en este primer trimestre del año un 65% más en comparación con el mismo periodo del año 2023. Esto consolida el crecimiento de la participación de RefiPampa S.A. en el mercado de procesamiento de crudo a nivel nacional, en el 1,3%, siendo este un punto de partida para poder continuar ganando porciones del mercado a medida que se vaya alcanzando el potencial total de la planta.

En cuanto al mercado local de combustibles livianos, durante el periodo enero-marzo 2024, se registró una caída del 6,6% en comparación con igual periodo del año anterior. Dicha variación se ve en todos los combustibles livianos, particularmente en el segmento de productos premium. Dentro de este contexto, RefiPampa S.A. alcanzó un incremento en sus ventas del 30% en productos livianos, explicado principalmente por un crecimiento del 65% en ventas de Gasoil gr.2.

De esta forma, RefiPampa S.A. incrementó su participación en el mercado de Gasoil gr.2, pasando de tener el 1,1% del mercado en el primer trimestre 2023 a 1,95% en el mismo periodo 2024.

En cuanto a las perspectivas futuras de la compañía, el canal minorista (EESS), gracias a un acomodamiento de precios y márgenes a nivel nacional, vuelve a aparecer en el centro de la escena y a posicionarse como un mercado de gran interés. Es por esto que RefiPampa S.A. proyecta seguir avanzando en su plan de desarrollo y de esta forma incorporar más estaciones de servicio y agro servicios en el corto/mediano plazo. Respecto al valor del crudo local, vale destacar que el mercado, luego del cambio de gobierno, comenzó a mostrar señales de una convergencia de precios a niveles de export parity, el cual pudo ser trasladado a los canales de comercialización.

### Breve comentario sobre la situación macroeconómica

#### Informe económico financiero al 30 junio 2024

La economía de los Estados Unidos de Norteamérica muestra una incipiente desaceleración, manteniendo el precio del petróleo en torno a los USD 82 por barril. Su interés está dado en mantener el precio del petróleo en el rango de los USD 80/85, especialmente en un año electoral, con las curvas treasuries en niveles de 4,7% y expectativas de nuevos cortes de tasa para lo que resta del año 2024. Esto beneficiaría a la economía argentina, permitiéndole el acceso al mercado internacional de créditos. También debilitaría al dólar -como moneda de intercambio- fortaleciendo de esta forma a los commodities, con un impacto positivo en el mercado agropecuario local.

#### Panorama local

El trimestre para Argentina se caracterizó por presentar continuidad de los resultados macro satisfactorios respecto al trimestre anterior, con superávit fiscal (récord en mayo), desaceleración de la inflación (núcleo en niveles del 4%), recomposición de reservas, una brecha cambiaria reducida (con crawling peg de alrededor del 2% y dólar "blend"), pese a lo ocurrido en las últimas semanas, la que sigue siendo menor a

# RefiPampa

la de 2023, pasivos remunerados del BCRA en mínimos históricos y el riesgo país en niveles de 1400 puntos básicos.

Otro logro se dio en la gobernabilidad institucional, con gran impacto sobre el programa económico con la reciente aprobación de la ley bases y el paquete fiscal, renovación de los SWAP con China y la aprobación por parte del FMI de la octava revisión. Así, el gobierno busca establecer las bases para avanzar con la desregulación económica mediante la modernización y liberación de trabas al sector privado y el reciente anuncio de disminución del impuesto país en los próximos meses y la posible salida del cepo cambiario en el corto o mediano plazo, todas medidas que impulsarían la expansión de la actividad económica.

En cuanto al contexto sectorial, la heterogeneidad de la dinámica de la actividad económica demuestra que, frente a la desaceleración generalizada de la económica, la actividad en el sector O&G se mantiene en buenos niveles. Tal es así, que es el sector que tracciona hacia la recuperación, siendo el sector del upstream el que viene batiendo récord de producción en lo que va del año, aún con CEPO cambiario. Asimismo, el sector ha realizado fuertes inversiones en los últimos años y las compañías del sector son los primeros listados para invertir una vez reglamentado el RIGI, con lo que las perspectivas en el sector se presentan optimistas.

A nivel macro, este año la urgencia estuvo marcada por la necesidad de correcciones y estabilización de la macroeconomía, condiciones necesarias para crecer, por lo que el foco de las compañías estuvo puesto en la protección del share, buscando mantener la cuota de mercado con el mínimo de rotación. Para el último trimestre, la fuerte presencia y la flexibilidad de la compañía en el traslado a precios sobre el canal mayorista, las políticas energéticas de recomposición de precios de surtidor y la comercialización de productos refinados con precios vinculados al dólar, han permitido expandir los niveles de margen EBITDA de la compañía, incrementándola sustancialmente respecto al trimestre anterior. Otros aspectos que contribuyeron a esta mejora fueron el acceso a mercados externos y el incremento constante de la escala productiva y de la capacidad de refinación, esta última contribuyendo también en mejorar la posición competitiva en el mercado local.

## **Procesamiento de crudo local**

En cuanto al procesamiento de crudo a nivel país, a mayo 2024, se procesaron 16,4 MMm3 (37,8 MMm3 en 2023) un 28% superior al mismo período del 2023, de los cuales un 38% correspondió a crudo del yacimiento Medanita, proveniente de la Cuenca Neuquina, seguido por un 15% del yacimiento Escalante, proveniente de la Cuenca de San Jorge. Para el mismo período, el total de subproductos obtenidos fue por 17,1 MMm3 (40 MMm3 en 2023); un 40% gasoil (grado 2 y grado 3), un 29% a naftas (grado 2, grado 3 y virgen) y el resto a diferentes productos en proporciones menores.

El sector posee limitaciones por la capacidad instalada que, históricamente, fue inferior a la demanda siendo necesario importar saldos remanentes. En el corto/mediano plazo no se esperan grandes obras que incrementen la capacidad de refinación actual, lo que, como contrapartida, representa una oportunidad para que la compañía pueda seguir ganando mercado.

## **Perspectivas para segundo semestre**

Para el segundo semestre, se mantienen proyecciones de desempeño dispar de la actividad en los diferentes sectores. El sector primario (petróleo, gas, agropecuario y ganadero; que equivale al 15% del PIB) continuará mostrando resultados positivos y actuará como un amortiguador de la actividad. Por otro lado, las industrias relacionadas con la demanda interna, principalmente, la industria, construcción y comercio, seguirán experimentando dificultades durante un tiempo más, por lo que aquí la demanda de combustibles seguirá incrementándose gradualmente.

Algunas variables que contribuirán significativamente en la etapa de expansión del lado de la oferta del sector se corresponden a la finalización del último tramo de Oldelval previsto para fines del año en curso, la iniciación de las obras de Vaca Muerta Sur y las políticas energéticas que apuntarían a la estabilización de los precios a niveles de paridad internacional, con la posibilidad de traslado del costo del barril permitiendo recomponer los precios a nivel del surtidor. Mientras que, del lado de la demanda, la proyección en la recuperación de los ingresos reales y la actividad permitiría sostener e incrementarse al ritmo de la recuperación de los demás sectores.

# RefiPampa

El contexto, probablemente, continuará siendo desafiante en el marco del programa económico, para lo cual, monitorearemos las variables claves como el tipo de cambio y el precio internacional del petróleo, el ritmo que tomará la inflación con la corrección de los precios relativos, la eventual salida del CEPO cambiario y sus repercusiones, la velocidad y sostenibilidad de la recuperación de la actividad económica y su impacto, entre otros, para administrar la estrategia de precios de venta de nuestros combustibles en el mercado local y externo. Todo ello, con el objetivo de mejorar los niveles de margen EBITDA y la capacidad de generación de caja operativa que nos permita financiar nuestro plan de inversiones el cual apunta a poner en valor e incrementar nuestros recursos, ello en el marco de las oportunidades que tenemos en materia de transición energética.

En este sentido, mantendremos una estrategia alineada con la visión de ser una compañía integrada verticalmente en el sector energético, con foco en el procesamiento eficiente de petróleo y la comercialización de hidrocarburos y derivados, preservando la disciplina y prudencia financiera como línea rectora de nuestras decisiones, con una gestión activa del portafolio para lograr la asignación más eficiente del capital, generando y asegurando rentabilidad y valor a largo plazo.

## **Breve comentario sobre puntos relevantes de la emisora**

### *Certificado ISO 9001*

Continuamos con la gestión de mejoras sobre nuestro Sistema de Gestión de la Calidad.

Es nuestro objetivo continuar con la satisfacción sobre el producto y servicio brindado a nuestros clientes internos, externos y estratégicos de la compañía. Basados en una óptima programación del servicio, calidad y tiempo de respuestas ante los requerimientos de nuestros clientes; una óptima coordinación logística, como también la cordialidad de servicio y cotización competitiva en el mercado de combustible. Todo esto nos permite, como organización sólida, proyectar la extensión de la certificación ISO 9001:2015 obtenida en nuestra sede de Junín, hacia nuestra refinería, RefiPampa S.A. sita en la localidad de 25 de Mayo, en la Provincia de La Pampa.

Es por esto, por lo que iniciamos a partir de enero del 2024 la implementación del Sistema de Gestión de la Calidad en RefiPampa S.A. ubicada en la localidad 25 de mayo; siendo nuestra misión obtener la certificación de gestión de la calidad ISO 9001 sobre nuestro producto y servicio brindado a nuestros clientes.

Es nuestro compromiso mejorar día a día para satisfacer las necesidades y las expectativas de nuestros clientes, los internos y los externos como también los estratégicos.

Podemos mencionar que, a partir del mes de enero del 2024, ampliamos la visión estratégica y de gestión; haciendo foco principal en el cuidado y preservación de la gestión ambiental. Como objetivo tenemos implementar y certificar, en la planta sita en la localidad de 25 de Mayo el sistema de gestión ambiental basado en la Norma ISO 14001.

Nuestros recursos humanos son una parte importante para el desarrollo productivo y competitivo en este mercado. Es por esto que, disponemos de un equipo calificado para el desarrollo de la gestión ambiental, de higiene y seguridad en el trabajo como de de calidad, el cual nos permitirá alcanzar los mejores resultados en los plazos previstos.

### *Sede 25 de Mayo*

En el último semestre del año se realizaron 3 ejercicios de simulacro de incendio, rescate y evacuación con resultados satisfactorios. Tenemos como premisa seguir trabajando para mejorar aún más el desempeño del personal propio durante las eventuales emergencias que se pudieran presentar.

Durante el mes de enero, se realizó el saneamiento total de la empresa, siendo retirados un total de 60.000 kg de residuos. El retiro lo realizó una empresa tercerizada, autorizada y habilitada para el traslado de este tipo de material, llevando el material hacia una empresa habilitada que realizó el tratamiento y disposición final de los mismos.

## RefiPampa

De igual forma, Iniciamos el mes de febrero del año en curso con un plan anual de formación de brigada, ello con la idea de profesionalizar y perfeccionar el desempeño de nuestros colaboradores en el accionar durante una eventual emergencia.

Asimismo, se realizó la limpieza total del predio retirando 450.000 kg de residuos sólidos (restos de obra, materiales en desuso, maderas, entre otros). Del total mencionado, se donó el 10% al personal propio, como parte del acompañamiento de la empresa, en emprendimientos propios de mejora habitacional. Se realizó la prueba de funcionamiento de bombas para la Red Contra Incendios, con resultados muy satisfactorios.

Por último, y con una frecuencia semanal, se lleva a cabo la prueba de la red y sistema de alarma de la planta, verificando de esta forma el correcto funcionamiento como la identificación de oportunidades de mejora en todos los puntos de aplicación.

### *Sede Junín*

En el transcurso del año 2023 se realizaron 2 ejercicios de simulacro, uno con cada turno de trabajo, realizando todos los trabajadores una práctica del rol de incendio, uso de elementos de lucha contra el fuego y evacuación de las instalaciones, esto con el objetivo de entrenar al personal ante una posible emergencia y que cada uno pueda desempeñar su rol de manera óptima. Durante el mes de junio se realizó un simulacro donde se consideró un escenario en el proceso de descarga con la intervención de todo el personal, buscando con el mismo el objetivo de práctica y las rápidas respuestas para la contingencia de situaciones de emergencias. El resultado fue óptimo y contó con la participación de todo el personal.

Asimismo, se llevó a cabo para el primer trimestre del 2024 una jornada de capacitación teórico-práctica brindado por una empresa especializada en formación de brigadistas en el rubro del petróleo, para luego continuar con los entrenamientos y de esta manera conseguir la formación de nuestra propia Brigada de Emergencias.

También se concluyó con la construcción de dos tanques de 500 m<sup>3</sup> aumentando la capacidad de almacenamiento de agua para la lucha contra incendios, y de esta manera anticiparnos a una próxima ampliación del parque de tanques de acopio de combustibles.

Semanalmente realizamos pruebas de los distintos elementos de la red de incendio, así como el sistema de alarmas de planta, evaluando distintos puntos de las instalaciones, como ser anillos de enfriamiento de tanques, rociadores del sector del cargadero, monitores fijos, mangueras, arranque automático de las distintas bombas, entre otros y así poder garantizar el correcto estado de funcionamiento.

### **Recursos Humanos**

Durante este ejercicio se realizó la implementación de diferentes programas de Promoción Profesional Interna.

Estos tienen como objetivo incentivar el desarrollo profesional en el cumplimiento de planes de carrera.

En virtud de ello, es que se han realizado promociones laborales que fueron consideradas de gran relevancia para la dinámica interna e imprescindibles para el logro de los objetivos propuestos.

En ese sentido se llevaron a cabo las siguientes acciones:

- Postulaciones Internas de la/os colaboradores de la unidad.
- Entrevistas de Competencias con el área de RRHH.
- Entrevistas Técnicas con los Mandos de Planta.
- Evaluaciones Escritas de los Escenarios Productivos.

En este trimestre se abrieron búsquedas para los siguientes puestos:

-Supervisor General de Turno: en el proceso participaron cuatro postulantes, habiendo sido seleccionado uno ellos cuyo inicio formal en el puesto aconteció a partir del mes de junio del corriente año.

# RefiPampa

-Gerente de Red Propia: en el proceso interno participó un postulante, el cual compitió con dos personas externos a la compañía, habiendo sido seleccionado este y dando inicio formal en el puesto a partir del mes de abril del corriente año.

Con estos programas, nos mantenemos en el compromiso de formar y promover colaboradores de la compañía, dando cumplimiento a los objetivos trazados, posibilitando y potenciando la movilidad interna y dando cumplimiento a planes de carrera fidelizando a nuestros colaboradores.

## **Sustentabilidad**

Enmarcado en el Código de Sustentabilidad de la Compañía, se toman periódicamente acciones que contribuyan al desarrollo de la comunidad, ello a partir de acciones de Responsabilidad Social y Vinculación con la comunidad y el cuidado de los recursos naturales.

Nuestro compromiso se basa en alinear el crecimiento económico con el cuidado del ambiente y el desarrollo social, para lo cual buscamos implementar acciones responsables en el desarrollo de nuestras actividades. En ese sentido se trabaja bajo los criterios ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza), y nuestra estrategia busca contribuir al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODSs) establecidos por Naciones Unidas.

En términos Sociales creemos fundamental la vinculación con la comunidad, desempeñando acciones que contribuyan al desarrollo de la comunidad. En este sentido trabajamos en la creación de empleo local y en el desarrollo de capacidades y habilidades técnicas, también acompañamos pedidos específicos de entidades educativas y deportivas que aporten al desarrollo de las juventudes en la comunidad.

Continuamos por cuarto año consecutivo con el Programa “Norma Renee Mazzutti”, el cual tiene como objetivo principal incentivar el desarrollo educativo de estudiantes secundarios en situación de vulnerabilidad social de las localidades de Junín, Cañuelas, Senillosa y Colonia 25 de Mayo.

El Programa acompaña a 16 estudiantes a partir de becas mensuales, la compra de indumentaria dos veces al año, una compra de librería al inicio del año lectivo y el pago de actividades extracurriculares tales como idioma inglés y la práctica de deportes. También, el programa de voluntariado interno permite un seguimiento personalizado por parte de colaboradores frente a necesidades específicas que nos trasladan los estudiantes. Durante este período, acompañamos con la compra de extractores de leche, colchones, indumentaria para niños y bicicletas, entre otras.

A su vez impulsamos, en articulación con las Gerencias de Medio Ambiente, Seguridad y Calidad como la de Ingeniería, la mitigación de nuestros impactos ambientales a partir de la incorporación de tecnología y sistemas para el cálculo y certificación de huellas hídricas y de carbono.

## **Reorganización Societaria**

Con fecha 28 de junio de 2024, las compañías Cereales Don Nino S.A. (titular del 29% de las acciones de Refi Pampa S.A.), All Road S.A. (titular del 14% de las acciones de Refi Pampa S.A.) y Servicios del Desierto S.A. (titular del 12% de las acciones de Refi Pampa S.A.) han celebrado un compromiso previo de escisión - fusión con Sinchicuna S.A., en virtud de lo cual acordaron llevar a cabo un proceso de reorganización societaria -en los términos del art. 80 de la Ley de Ganancias T.O. Dec. 824/2019- consistente en la escisión de los activos, pasivos, derechos y obligaciones de su titularidad, que implicará la transferencia de las acciones que Cereales Don Nino S.A., All Road S.A. y Servicios del Desierto S.A. poseen sobre Refi Pampa S.A. hacia Sinchicuna S.A.

Dicho proceso de reorganización no modificará el beneficiario final de Refi Pampa S.A.

Este proceso persigue la búsqueda de una mayor eficiencia administrativa ya que, al concentrarse la tenencia accionaria de control en la sociedad holding Sinchicuna S.A., esto determinará una mejora en la rapidez en la toma de decisiones en la emisora, generación de economías de escala, mejores sinergias, una mayor eficiencia y como contrapartida, una disminución en los gastos.

# RefiPampa

Asimismo, este proceso generará mayores y mejores opciones de financiamiento, ya que la sociedad holding podrá acceder al mercado de financiamiento por sí misma, sin necesidad de que lo deba hacer al mismo tiempo la emisora, logrando una mejor diversificación en este sentido.

## Actualización del Programa Global de Emisión de Obligaciones Negociables No Convertibles en Acciones

Se debe destacar que, con fecha 06/05/2024, la emisora logró la aprobación de la Actualización del Prospecto de su Programa Global de Obligaciones Negociables otorgada por la Comisión Nacional de Valores, cumpliendo de esta forma con la obligación anual que determinan las normas reglamentarias.

Asimismo, y en dicha oportunidad, la Emisora logró la aprobación de la ampliación del monto del precitado programa, pasando de un monto máximo de Cincuenta Millones de dólares a Cien Millones de dólares (.).

Esto permitirá que la Emisora pueda contar con la posibilidad, si así lo quisiera, de poder realizar nuevas emisiones de obligaciones negociables con un monto global ampliado, dotándola de esta forma de una mejor herramienta para acceder a financiamiento en el mercado de capitales.

## **Principales variaciones en los resultados del período (información no cubierta por el Informe de revisión sobre información financiera condensada)**

### **Ingresos por ventas**

Se detallan a continuación los montos correspondientes a los períodos finalizados el 30 de junio de 2020 a 2024.

	30/06/2024	30/06/2023	Variación	Variación %	30/06/2022	30/06/2021	30/06/2020
Ingresos por ventas	177.812.746.846	127.126.394.419	50.686.352.067	39,87%	141.009.101.013	118.574.779.980	85.097.360.654

Los ingresos por ventas del período de anual finalizado el 30 de junio de 2024 ascendieron a \$177.812.746.846 en tanto que en 2023 en el mismo período ascendieron a \$127.126.394.419 registrándose, en consecuencia, un aumento trimestral del 39,87%.

El mencionado aumento se debe a la venta en volumen principalmente proveniente del incremento de la capacidad productiva del Nuevo Topping que finalizó su puesta a punto en julio del 2023.

### **Costo de los servicios prestados**

Los costos de venta tuvieron un incremento del 50,65%, por debajo de la inflación del período, pasando de los \$102.095.351.433 en junio de 2023 a \$153.816.021.415 en junio de 2024, en ambos casos contemplando un período de doce meses.

### **Gastos de administración y comercialización:**

Los gastos de administración y comercialización sufrieron un aumento en conjunto del 20,14%, durante el período bajo análisis con respecto al período anterior, representando dicho aumento \$957.195.471.

Las variaciones más significativas se presentaron en los rubros salarios del personal de Administración (solo excluye personal de planta) y en los gastos de impuestos y tasas.

Con respecto al incremento en el monto de los salarios, se justifica con la modificación en la frecuencia de ajuste del nivel de salarios.

La disminución en el rubro de impuestos y tasas está vinculada a un significativo cambio en las fechas de presentación de impuestos, en la búsqueda de cumplir con los vencimientos para presentación y con las obligaciones en las fechas que corresponden. Adicionalmente se inició un proceso de presentación de recuperos de impuestos que impactan en el rubro significativamente.

## Resultados financieros:

La variación en el rubro resultados financieros fue un incremento de 7.145.091.536. A continuación, se detallan las variaciones por ítem del rubro:

RUBRO	30/06/2024	30/06/2023	Variación	30/06/2022	30/06/2021	30/06/2020
Intereses perdidos	(5.113.204.034)	(3.638.379.699)	(1.474.824.335)	(2.595.203.281)	1.265.041.104	1.161.274.753
Resultado por tenencia	(4.893.538.562)	(1.529.352.42)	(3.364.186.138)	(629.958.784)	119.958.462	-
Diferencia de cambio	(29.779.195.061)	(11.901.157.694)	(17.878.037.367)	(2.315.674.016)	(931.940.288)	1.064.440.484
Intereses ganados	37.103.168	-	37.103.168	1.027.060	530.410.451	70.952.179
R.E.C.P.A.M.	26.098.225.165	13.532.559.158	12.565.666.007	4.193.824.664	1.260.035.087	2.497.866.644
Deudores Incobrables	329.803.588	(440.318.730)	470.122.318	8.819.829	(49.925.797)	-
Intereses por pasivo de arrendamientos	(61.543.511)	(54.943.090)	(6.600.421)	(90.404.181)	(54.691.687)	(77.638.442)

## Impuesto a las Ganancias:

El cargo a resultados por Impuesto a las Ganancias por el período finalizado el 30 de junio de 2024 fue recuperado por 6.471.066.684, cuya explicación se concentra básicamente en el resultado del ejercicio.

## Principales variaciones en los flujos de efectivo:

Refi Pampa S.A. gestiona su capital para asegurar su capacidad para continuar como empresa en marcha, gestionando los proyectos de inversión y maximizando el rendimiento a sus accionistas a través de la optimización de los saldos de deuda, patrimonio y el riesgo de liquidez.

El Directorio es el que tiene la responsabilidad final por la gestión de liquidez, habiendo establecido un marco de trabajo para la gestión de la misma de manera que la gerencia pueda manejar los requerimientos de financiamiento a corto, mediano y largo plazo. La Sociedad maneja el riesgo de liquidez manteniendo reservas, facilidades financieras y de préstamo y monitoreando continuamente los flujos de efectivo proyectados y reales.

## Breve comentario sobre las perspectivas del período siguiente

Como consecuencia del "Nuevo Topping" se está evaluando realizar varios proyectos en simultaneo para mejorar las prestaciones en la planta. Algunos de ellos se detallan a continuación:

### 1. Línea de media tensión

La necesidad de la ejecución del proyecto radica principalmente en la mayor demanda de energía por parte de RefiPampa S.A., producto de su ampliación productiva. A esto se le suma la imposibilidad de la actual línea eléctrica de suministrar la cantidad de energía requerida, ello debido a que, la potencia que es capaz de proveer, se encuentra superada.

El objetivo principal del proyecto es el abastecimiento eléctrico a la planta a través de una línea eléctrica de media tensión de 33kV y de 5Km de tendido, de forma de evitar la necesidad de contar con generadores para el actual funcionamiento de la planta, logrando así una reducción en costos de operación garantizando el funcionamiento continuo de la planta.

### 2. Oleoducto y Parque de tanques

Con respecto al oleoducto, se ha finalizado y presentado los estudios de impacto ambiental del proyecto en cuestión a las provincias de La Pampa y Rio Negro, y estamos a la espera de la aprobación de los mismos, teniendo a la fecha buenos comentarios previos de ambas autoridades ambientales hacia el proyecto.

# RefiPampa

El objetivo del proyecto es, en primera instancia, el abastecimiento de materia prima a la refinería, ya que con su actual ampliación en marcha, el requerimiento de crudo se cuadruplicó. De esta manera se busca optimizar y reducir tareas labores de logística y provisión por medio terrestre.

La obra consiste en el tendido de ductos de las siguientes características:

- 13.5 Km de cañería de 8" para transportar crudo desde Oldelval hacia Refi Pampa. Caudal de proyecto: 3510m<sup>3</sup>/día
- 13.5 Km de cañería de 8" para transportar crudo reducido desde Refi Pampa hacia Oldelval. Caudal de proyecto: 1825m<sup>3</sup>/día
- 11 Km de cañería de 6" para transportar combustible (gas Oil) hasta futuro cargadero de camiones ubicado en ruta nacional N° 151. Caudal de proyecto: 1685m<sup>3</sup>/día.

En segunda instancia, se realizaría la provisión de crudo reducido a Oldelval y se transportaría gasoil a un futuro cargadero de camiones ubicado sobre la ruta 151, a ser construido por Refi Pampa.

Este proyecto esta intrínsecamente relacionado con la ampliación del parque de tanques en la refinería por un volumen de aproximadamente 16.000 m<sup>3</sup> adicionales a la capacidad actual. Esto permitirá obtener la infraestructura necesaria para incrementar la capacidad de procesamiento de crudo y lograr reducir costos en logística.

### 3. Unidad de Hidrodesulfuración y dewaxing (HDS)

En concordancia con la anterior presentación, se continúa en la elaboración de ingeniería para la construcción de una unidad de hidrodesulfuración y dewaxing de 1500 m<sup>3</sup>/día. El objetivo de este proyecto es reducir el contenido de azufre en el gas oil para producir Gas Oil grado 3, de manera de reducirlo por debajo de 10mg/kg de azufre.

El beneficio económico logrado a partir de la finalización de este proyecto será prescindir de recurrir a importaciones para disponer de combustible con estas especificaciones.

### 4. Planta de Efluentes

Con el propósito de mejorar y optimizar los procesos de tratamiento de efluentes, se proyectó la realización de una nueva planta de tratamiento, la cual tendrá la capacidad de procesar un caudal nominal de 2.6m<sup>3</sup>/h de efluentes con hidrocarburos. Estos efluentes provienen de las unidades de refinamiento y son recepcionados en estaciones de bombeo.

Esta consistirá en una secuencia de procesos fisicoquímicos destinados al tratamiento in-situ de los efluentes líquidos generados por la operación de la nueva y anterior unidad de procesos de hidrocarburos, de modo de lograr un vuelco acorde a las especificaciones ambientales de la provincia de La Pampa.

Dado que se trata de una industria petrolera, los efluentes generados por la planta son ricos en hidrocarburos y compuestos con azufre, por lo anteriormente expuesto, se busca la máxima confiabilidad de este sistema.

Los equipos necesarios para el proyecto se encuentran adquiridos en su totalidad y almacenados en la planta, desarrollándose actualmente la ejecución de la obra de construcción civil, para luego proseguir con el montaje, ensayos e interconexión. La fecha de finalización y puesta en marcha se proyecta para finales del año en curso.

La inversión total del proyecto asciende a 2.5 millones de dólares, aproximadamente.

### 5. Sala de control

El proyecto en cuestión se encuentra sujeta a la elaboración de un máster plan, que nos permita desarrollar con mayor previsibilidad las futuras ampliaciones de la planta. Este plan consistirá en la optimización del layout, la reducción de costos operativos, e inversiones futuras asegurando el cumplimiento de las normativas de seguridad y medio ambiente.

## 6. Mejoras de infraestructura en logística

Refi Pampa realizó la compra de una nueva balanza para ingreso y egreso de camiones de la planta, esto permitirá duplicar el flujo de circulación y una reducción en tareas y demoras de logística. Se están llevando a cabo las tareas de obra civil y posterior montaje y conexión de la balanza, con fecha de finalización para finales de 2024.

Además, se está finalizando las tareas de conexionado, puesta en marcha e implementación de un sistema de automatización de despacho de producto a camiones. Este equipamiento permitirá aumentar la eficiencia, trazabilidad, seguridad y velocidad de carga y despacho de camiones.

## 7. Ampliación de Red contra Incendio

Los trabajos de Ingeniería de esta ampliación actualmente están finalizados, llevándose a cabo el ajuste de la valorización de la inversión para poder poner en la agenda financiera para su realización.

## 8. Tanques de Red contra incendio (planta Junín)

Actualmente la Compañía se encuentra realizando obras para la instalación y puesta en marcha de un nuevo conjunto de tanques para almacenar agua para red contra incendio. Dicho proyecto reemplazará un endicamiento de agua que trae aparejados costos de mantenimiento y averías recurrentes.

Los tanques de 1.000 m3 en total de capacidad estarán en marcha en el segundo semestre del 2024, el monto total de inversión estimado fue de USD 255.893. Las erogaciones se han completado y fueron por USD 262.555, arrojando un desvío de apenas el 2.6%.

## 9. Garantizamos con Triple redundancia la comunicación en sitio.

En primera instancia se avanzó con Telefónica de Argentina para ampliar y mejorar el servicio de radio enlace de internet con tráfico seguro, elevando en un 1000% la velocidad de conexión.

En segunda instancia, se avanzó con la contratación de Starlink para garantizar servicio de conectividad en caso de cortes del servicio mencionado anteriormente.

En tercera instancia, se realizó un acuerdo con la empresa Claro, para el montaje de una antena repetidora de señal, la cual garantiza la conectividad móvil y además auspicia como BK de conexión de datos en el caso de una eventual caída de los dos servicios anteriormente mencionados.



César Gastón Castillo  
Presidente

## Estructura patrimonial comparativa

La estructura patrimonial de la Sociedad era la siguiente:

	30/6/2024	30/6/2023	30/6/2022	30/6/2021	30/6/2020
Activo no corriente	59.860.068.995	57.440.074.231	38.180.054.798	32.456.865.036	22.492.677.962
Activo corriente	46.536.256.873	34.254.390.453	34.263.797.136	31.621.274.411	22.432.926.664
<b>Total del activo</b>	<b>106.396.325.868</b>	<b>91.694.464.684</b>	<b>72.443.851.934</b>	<b>64.078.139.447</b>	<b>44.925.604.626</b>
Patrimonio	27.006.177.561	28.382.265.777	27.299.725.569	20.975.802.070	18.574.803.902
Pasivo no corriente	13.061.123.296	31.572.784.681	18.835.532.780	11.660.932.662	4.851.575.606
Pasivo corriente	66.329.025.011	31.739.414.225	26.308.593.585	31.441.404.715	21.499.225.118
<b>Total del pasivo</b>	<b>79390148307</b>	<b>63.312.198.907</b>	<b>45.144.126.365</b>	<b>43.102.337.377</b>	<b>26.350.800.724</b>
<b>Total del pasivo y patrimonio</b>	<b>106.396.325.868</b>	<b>91.694.464.684</b>	<b>72.443.851.934</b>	<b>64.078.139.447</b>	<b>44.925.604.626</b>

## Estructura de resultados comparativa

La estructura de resultados de la Sociedad era la siguiente:

	30/6/2024	30/6/2023	Variaciones 2024 vs 2023	% Variaciones	30/6/2022	30/6/2021	30/6/2020
Ingresos netos por ventas	177.812.746.486	127.126.394.419	50.686.352.067	40%	141.009.101.013	118.574.779.980	85.097.360.654
Costos por servicios	(153.816.021.415)	(102.095.351.433)	(51.720.669.982)	51%	(111.931.949.946)	(99.750.365.005)	(73.441.081.797)
<b>Resultado bruto</b>	<b>23.996.725.071</b>	<b>25.031.042.986</b>	<b>(1.034.317.915)</b>	<b>-4%</b>	<b>29.077.151.067</b>	<b>18.824.414.975</b>	<b>11.656.278.857</b>
Gastos de comercialización	(13.371.340.880)	(13.354.694.920)	(16.645.960)	0%	(13.332.828.264)	(11.133.015.247)	(9.821.761.679)
Gastos de administración	(5.638.951.130)	(4.698.401.619)	(940.549.511)	20%	(3.974.898.280)	(3.399.458.123)	(3.046.506.762)
Otros ingresos y egresos	-	-	-	0%	-	-	-
<b>Resultado operativo</b>	<b>4.986.433.061</b>	<b>6.977.946.447</b>	<b>(1.991.513.386)</b>	<b>-29%</b>	<b>11.769.424.523</b>	<b>4.291.941.605</b>	<b>(1.211.989.584)</b>
Resultados financieros y por tenencia	(13.682.349.247)	(4.031.592.479)	(9.650.756.768)	23%	(1.427.568.708)	(843.338.995)	239.259.674
<b>Resultado del período antes del Impuesto a las Ganancias</b>	<b>(8.695.916.186)</b>	<b>2.946.353.968</b>	<b>(11.642.270.154)</b>	<b>-395%</b>	<b>10.341.855.815</b>	<b>3.448.602.610</b>	<b>(972.729.910)</b>
Impuesto a las Ganancias	6.471.066.684	(1.410.858.127)	7.881.924.811	-559%	(4.535.217.686)	(1.996.726.804)	24.512.615
<b>Resultado Integral total del período</b>	<b>(2.224.849.502)</b>	<b>1.535.495.841</b>	<b>(3.760.345.343)</b>	<b>-245%</b>	<b>5.806.638.129</b>	<b>1.451.875.806</b>	<b>(948.217.295)</b>

Firmado a los efectos de su identificación con nuestro informe de fecha 08/08/2024

  
Ignacio Farias  
Comisión Fiscalizadora  
Abogado

Firmado a los efectos de su identificación con nuestro informe de fecha 08/08/2024

BECHER Y ASOCIADOS S.R.L.  
C.P.C.E. La Pampa - T° I - F° 11  
  
Miguel Marcelo Canetti (Socio)  
Contador Público (U.B.A.) - Lic. en  
Administración (U.B.A.)  
C.P.C.E. La Pampa - T° XIX F°29 - T° I F°36

  
César Gastón Castillo  
Presidente

# RefiPampa

## Estructura del flujo de efectivo comparativa:

La estructura de flujos de efectivo de la Sociedad era la siguiente:

	30/6/2024	30/6/2023	30/6/2022	30/6/2021	30/6/2020
Flujo de efectivo generado por las operaciones	(1.960.695.062)	775.032.459	19.562.887.636	2.695.400.364	(2.171.732.694)
Flujo de efectivo utilizado en las actividades de inversión	(4.686.516.892)	(15.549.523.666)	(15.479.889.530)	(6.101.302.169)	(2.116.662.692)
Flujo de efectivo (utilizado en) / generado por las actividades de financiación	144.110.087	13.330.179.651	10.437.092.790	226.540.758	(166.509.100)
Aumento / (Disminución) neta del efectivo y equivalentes	(6.503.101.867)	(1.444.311.556)	14.520.090.896	(3.179.361.047)	(4.454.904.486)

## Índices comparativos:

	30/6/2024	30/6/2023	30/6/2022	30/6/2021	30/6/2020
Liquidez (Activo Corriente/Pasivo)	0,7016	1,0792	1,3024	1,0057	1,0434
Solvencia (Patrimonio)	0,3402	0,4483	0,6047	0,4867	0,7049
Inmovilización del Capital	0,5626	0,6264	0,5270	0,5065	0,5007
Rentabilidad	- 0,0824	0,0541	2,7326	50,5103	0,2127

Firmado a los efectos de su identificación con nuestro informe de fecha 08/08/2024

  
Ignacio Farias  
Comisión Fiscalizadora  
Abogado

Firmado a los efectos de su identificación con nuestro informe de fecha 08/08/2024  
BECHER Y ASOCIADOS S.R.L.  
C.P.C.E. La Pampa - T° I - F° 11

  
Miguel Marcelo Canetti (Socio)  
Contador Público (U.B.A.) - Lic. en  
Administración (U.B.A.)  
C.P.C.E. La Pampa - T° XIX F°29 - T° I F°36

  
César Gastón Castillo  
Presidente